

21 de julio de 2005

## José Luis Concepción, nuevo presidente del Tribunal Superior de Justicia de CyL

**Burgos.**— El magistrado segoviano José Luis Concepción ha tomado hoy posesión del cargo de presidente del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León, para el que fue elegido en junio pasado por el Conse-



jo General del Poder Judicial. Concepción (Segovia, 1961) ingresó en la Carrera Judicial por oposición libre el 8 de febrero de 1990. Hasta ahora desempeñaba su trabajo en la sección XV de la Audiencia Provin-

cial de Barcelona. Perteneció a la Carrera Fiscal, en la que ingresó en 1989 y en la que se encuentra, desde entonces, en situación de excedencia. La toma de posesión se ha producido en el Palacio de Justicia de Burgos y ha estado presidida por el vocal del Consejo General del Poder Judicial, José Mi-

guez Alvarellos. Al acto han asistido

las principales autoridades de la región como el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera; el presidente de las Cortes, José Manuel Fernández Santiago; el delegado del Gobierno, Miguel Alejo; y el consejero de Presidencia de la Junta, Alfonso Fernández Mañueco, entre otros. Asimismo, estuvieron presentes los alcaldes de

Burgos y Segovia, Juan Carlos Aparicio y Pedro Arahuetes. El nuevo presidente del TSJ de CyL tras su toma de posesión



### José Luis Concepción, presidente del Tribunal Superior de Justicia

*Es segoviano, tiene 43 años y ha obtenido, en segunda votación, 15 votos de los 18 posibles. Trabajaba en la Audiencia Provincial de Barcelona.*

pidió que el proceso de transferencias de Justicia a la Junta de Castilla y León concluya cuanto antes para suplir las tremendas carencias de infraestructuras, recursos humanos y equipamiento que tiene la Comunidad, ante la necesidad de crear nuevos órganos para conseguir una justicia de mayor calidad y más ágil.